



AFSAG MAGALLANES SE REÚNE CON SOCIOS Y SOCIAS DE TIERRA DEL FUEGO PARA ESCUCHAR, INFORMAR Y AVANZAR JUNTOS.

Con fecha 31 de julio de 2025, en un ambiente de diálogo abierto y colaboración, la directiva de AFSAG Magallanes —representada por su presidenta y tesorera— sostuvo una importante reunión con socios y socias del sector Tierra del Fuego en la oficina provincial de Porvenir. El objetivo fue claro: fortalecer el vínculo con la base, informar sobre las gestiones gremiales más recientes y recoger inquietudes y propuestas concretas para mejorar las condiciones laborales de quienes se desempeñan en esta zona estratégica.

Durante la jornada, que se extendió por más de tres horas, se abordaron temas clave como:

- **Beneficios Gremiales:** Se destacó la necesidad de difundir con mayor claridad los beneficios que ofrece AFSAG, con el compromiso de evaluar mejoras que reflejen de forma tangible su impacto en los socios.
- **Ambiente Laboral:** Se valoró el buen clima interno, destacando la capacidad de resolución de conflictos mediante el diálogo. No obstante, se manifestó preocupación por la tergiversación de la Ley Karin entre los funcionarios del servicio.
- **Controles Fronterizos:** Se expuso el buen funcionamiento en infraestructura y dotación. En CCFF San Sebastián se realizarán cambios en la ubicación de la actual caldera, mientras que en CCFF Bellavista, opera sin mayores dificultades. Pese a la implementación del sistema 24/7, los funcionarios expresaron su disconformidad por la escasa operatividad nocturna del cruce marítimo. Aun así, reafirmaron su compromiso laboral con disposición positiva.
- **Vestuario y Viáticos:** Se solicitó mejorar la calidad del vestuario acorde a las condiciones climáticas de la región y clarificar las fechas de pago de viáticos mediante comunicación oficial de Finanzas.
- **Movilidad Interna:** Algunos funcionarios manifestaron interés en traslados a otras comunas o regiones, por lo que se realizará un sondeo regional para gestionar posibles cambios con la Dirección Regional.



- Seguridad y Transporte: Se discutieron medidas para reforzar la seguridad en la oficina de Porvenir y se informó sobre la futura licitación para un transporte especial de funcionarios hacia los controles fronterizos.

Además, en el marco del aniversario 58° del SAG, se acordó entregar un reconocimiento a la socia Mónica Muñoz por sus 10 años de servicio, en un gesto de gratitud y valoración por su compromiso institucional.

AFSAG Magallanes agradece profundamente la participación activa de las y los funcionarios de Tierra del Fuego y reafirma su compromiso de estar presentes, gestionar y avanzar en conjunto por un mejor servicio y condiciones laborales más dignas para todos y todas.

Atentamente,



**Directorio Regional AFSAG
Región de Magallanes y de la Antártica Chilena**

Punta Arenas, 08 de agosto de 2025.